

15 octobre 2021

Chers parents,

Suite aux événements tragiques de la journée du jeudi 14 octobre 2021 qui ont entraîné l'évacuation des élèves, je tiens, au nom de toute l'équipe de direction et des personnels du CPF, à remercier l'ensemble des familles pour leur précieuse coopération. Vos enfants/nos élèves sont ce que nous avons de plus précieux et nous pouvons mesurer la confiance mutuelle que nous nous accordons dans ces moments-là.

Grâce à l'engagement de tous, l'évacuation des élèves a été menée sinon à la perfection, du moins de manière très satisfaisante tout en préservant l'intégrité physique et psychologique de vos enfants/nos élèves.

Tout en espérant qu'un tel événement ne se reproduira pas, sachez que vous pouvez compter sur nous.

Restez prudentes et prudents,

Très cordialement,

Olivier Gautier  
Proviseur